

¡Cuidado! Temporada de Aparamiento de Ciervos en NJ

TRENTON - A medida que se acerca la temporada de apareamiento de los ciervos y comienza el "daylight savings time", la División de Pesca y Vida Silvestre del Dpto de Protección Ambiental de New Jersey y el Dpto de Transporte de New Jersey les recuerdan a los automovilistas que conduzcan con más precaución y estén atentos a los ciervos de cola blanca.

Es más probable que los ciervos corran repentinamente hacia las carreteras durante esta época del año, conocida como la rutina de otoño, como lo hacen los ciervos, arriesgando la posibilidad de chocar con un vehículo. Es más probable que ocurra un aumento de la actividad de los ciervos temprano en la mañana y alrededor del atardecer, cuando la visibilidad puede ser difícil.

"Los ciervos están involucrados en miles de choques con vehículos motorizados en New Jersey cada año, y el mayor número ocurre durante la temporada de apareamiento de otoño", dijo Dave Golden, director de la División de Pesca y Vida Silvestre. "Instamos a todos los conductores a estar especialmente alerta a la posibilidad de que los ciervos se abalancen repentinamente en las carreteras y a estar conscientes de las cosas que pueden hacer para reducir el riesgo de una colisión y posibles lesiones graves para ellos o sus pasajeros".

La temporada alta de apareamiento de los ciervos en New Jersey se extiende desde finales de octubre hasta noviembre y hasta mediados de diciembre en todas las áreas del estado.

Estar más atento a los ciervos será aún más importante cuando el horario de verano finalice a las 2:00 am del domingo 1 de noviembre. Muchos viajes diarios se alinearán con los



períodos en que los ciervos están más activos y las condiciones de iluminación pueden ser las más difíciles para conducción.

La iluminación reducida y el resplandor del sol pueden dificultar que los conductores vean venados que están a punto de cruzar la calle. Además, varios ciervos pueden cruzar la carretera en cualquier momento, normalmente en fila india.

Estos consejos pueden ayudar a los automovilistas a mantenerse seguros durante la rutina de otoño:

Reduzca la velocidad si ve un ciervo y esté atento a un posible movimiento repentino. Si el venado está en el camino y no se mueve, espere a que el venado cruce y el camino esté despejado. No intente conducir alrededor de los ciervos.

Esté atento a las señales de "Deer Crossing". Reduzca la velocidad cuando viaje por áreas que se sabe que tienen una alta concentración de ciervos para tener tiempo suficiente para detenerse, si es necesario.

Use las luces altas después del anochecer si no hay tráfico ni vehículos delante. Las luces altas se reflejarán en los ojos de los ciervos en las carreteras o cerca de ellas. Si ve un ciervo,

asuma que otros pueden estar en el área.

No siga al carro de adelante muy de cerca. El conductor de adelante podría tener que detenerse repentinamente para evitar chocar con un ciervo.

Utilice siempre el cinturón de seguridad, según lo exige la ley. Conduzca a una velocidad segura y sensible, teniendo en cuenta el clima, la iluminación disponible, el tráfico, las curvas y otras condiciones de la carretera.

No se desvíe para evitar un impacto si una colisión parece inevitable. El ciervo puede contra-manipular de repente. Frene adecuadamente y permanezca en su carril. Es más probable que las colisiones se vuelvan fatales cuando un conductor se desvíe para evitar un ciervo y, en cambio, choca con el tráfico que se aproxima o una estructura fija a lo largo del camino.

Informe inmediatamente de cualquier colisión de vehículo con ciervos a una agencia local de aplicación de la ley.

Obedezca la ley estatal de dispositivos "manos libres" o absténgase de usar aparatos móviles mientras conduce.

Para más información sobre el venado de cola blanca en NJ, visite www.njfishandwildlife.com/deer.htm.

12 Arrestados en Operación Contra Pedradores de Menores en New Jersey

Por Margarita García

SOMERVILLE - Si bien los niños pasan cada vez más tiempo en Internet debido a la pandemia, los padres deben permanecer "especialmente atentos" a las interacciones de sus hijos.

Ese fue el mensaje que el fiscal del condado de Somerset, Michael Robertson, presentó el martes por la tarde en una conferencia de prensa en la que anunció el arresto de 12 hombres acusados de utilizar aplicaciones de redes sociales para atraer a niñas y niños menores de edad a la actividad sexual.

"El peligro no está en nuestros patios traseros", dijo Robertson. "Está en nuestras casas".

Robertson dijo que sus propios hijos usan un par de aplicaciones utilizadas en la operación.

"Nuestros hijos y su seguridad en línea son lo que más nos preocupa en la Oficina del Fiscal del Condado de Somerset", dijo Robertson. "Las aplicaciones de redes sociales permiten que los depredadores entren en nuestros hogares y, como agentes de la ley, debemos hacer todo lo posible para que sea un entorno más seguro. Esperamos que esta operación continúe siendo reveladora para los padres. El fiscal enfatizó que los padres deben estar al tanto de lo que hacen sus hijos en Internet.

"Aunque se ha arrestado a 12 depredadores de niños en línea, los padres deben aprender las aplicaciones que están usando sus hijos y los peligros inherentes en ellas", dijo.

Una vez que comenzaron los chats en línea, los agentes encubiertos se identificaron como niñas y niños, de 13 y 14 años.

A pesar de conocer sus edades, los sospechosos supuestamente entablaron conversaciones con los "niños" e hicieron arreglos para reunirse con ellos para tener relaciones sexuales.

Una docena fue arrestada cuando llegaron a uno de los tres lugares preestablecidos en el condado de Somerset.

Los sospechosos y sus cargos son:

- Kyle C. Saludes, 34, de Jersey City, técnico de HVAC; intento de atraer en segundo grado, intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño, posesión en tercer grado de CDS (Alprazolam), posesión de CDS en tercer grado (MDMA), posesión de menos de 50 gramos de marihuana y posesión de parafernalia de drogas.

- Quentin Anthony Blount, 28, de Easton, Pensilvania, empleado de un almacén de distribución en Pensilvania; intento de agresión sexual en segundo grado y intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Digant R. Patel, 46, de Warren, vicepresidente de una institución financiera; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Tyler R. Mineo, 27, de Bound Brook, empleado de un supermercado local; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado y intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Christopher Matoros-Rojas, 26, de Hillsborough, desempleado; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Alexander Castillo-Velasquez, 34, de Bound Brook, un trabajador autónomo; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Jesús Modesto-Sánchez, 29, de la ciudad de

New York, empleado en una firma financiera profesional en la ciudad de New York; intento de atraer en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado, intento en segundo grado de fabricar pornografía infantil e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Benjamin S. Burke, 27, de Darien, Connecticut, ingeniero de software; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Cristian Medina, 34, de Raritan Borough, técnico en restauración; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Ryan S. Lee, 35, de Trenton, empleado de almacén; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Daviti R. Robakidze, 27, de Bound Brook, trabajador minorista; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

- Kevin M. Curcio, 27, de North Brunswick, empleado de almacén; intento de engaño en segundo grado, intento de agresión sexual en segundo grado e intento en tercer grado de poner en peligro el bienestar de un niño.

La "Operación Spotlight" fue una operación encubierta de varias agencias que buscaba individuos que usaban aplicaciones de redes sociales para atraer a niñas y niños menores de edad a la actividad sexual.

Tres de los sospechosos están detenidos y el resto ha sido liberado.

Los sospechosos serán procesados por la Oficina del Fiscal del Condado de Somerset o

la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos. Los delitos de segundo grado conllevan una pena mínima de cinco años de prisión.

El fiscal federal Craig Carpenito dijo que el aislamiento de los niños durante la pandemia y el tiempo adicional que pasan frente a la computadora "desafortunadamente ha creado muchos problemas" debido al acceso "sin precedentes" a Internet.

Carpenito dijo que se preocupa por sus dos hijas, de 10 y 12 años. "Lo siento en mis huesos todos los días", dijo.

El fiscal de los Estados Unidos prometió que las fuerzas del orden seguirán tomándose estos delitos en línea "muy en serio".

"Esto es solo el comienzo", dijo.

Carpenito elogió a Robertson por su disposición a colaborar en "Operation Spotlight". "El poner a la comunidad primero", dijo Carpenito.

El agente especial George M. Crouch Jr., de la División de Newark del FBI, dijo que la agencia "no se detendrá ante nada" para arrestar a quienes se aprovechan de la "población más vulnerable".

Los sospechosos fueron arrestados durante cuatro días, del 15 al 18 de octubre.

Las autoridades continúan examinando los dispositivos electrónicos incautados a los sospechosos para ver si hay evidencia de encuentros previos con víctimas menores de edad, lo que podría justificar cargos federales y estatales adicionales.

Las agencias que participaron en la operación fueron la Fiscalía del Condado de Somerset, la Fiscalía Federal, el FBI, el Servicio Secreto, el Centro de Inteligencia de Operaciones Regionales de la Policía Estatal de New Jersey (ROIC), el Laboratorio Regional de Computación Forense de New Jersey y los departamentos de policía de Somerville, Bound Brook, Branchburg, Hillsborough, Manville y Raritan.

Matan a 62 Osos en el Primer Día de Caza en NJ

La controvertida caza de osos de Nueva Jersey se abrió 30 minutos antes del amanecer del lunes, y los cazadores se dirigieron al bosque en un triste día de octubre cuando los restos del huracán Delta empaparon al Garden State.

Esos cazadores mataron a 62 osos negros, en comparación con los 108 osos que murieron el año pasado el primer día de la temporada de osos.

El condado de Sussex vio la mayor cantidad de osos embolsados el lunes, con 29. En otros lugares, 17 osos fueron cazados en el condado de Morris, 11 osos en el condado de Warren,

tres osos en el condado de Passaic y uno en los condados de Bergen y Hunterdon.

Los cazadores sacrificaron a 315 osos negros en el estado durante toda la temporada 2019. Los totales más altos de caza de osos de New Jersey se registraron en la temporada 2016, cuando los cazadores mataron a 636 de los animales.

La caza de osos está abierta para la caza con arco solo hasta el miércoles. Un segundo segmento de la temporada de osos, solo para armas de fuego, se abrirá el 7 de diciembre.

Aunque los osos negros se encuentran en

todo el estado, la caza está restringida a los condados de Sussex, Warren, Passaic, Morris, Bergen, Hunterdon, Somerset y Mercer. La caza de osos está prohibida en tierras estatales gracias a una orden ejecutiva emitida por el gobernador Phil Murphy en 2018.

El coronavirus ha tenido un impacto importante en la caza de osos de este año: en un esfuerzo por promover el distanciamiento social, no se están utilizando las estaciones de pesaje tradicionales del estado. En cambio, los cazadores exitosos deben llamar e informar de sus muertes a la

División de Pesca y Vida Silvestre del estado. Un biólogo estatal se pondrá en contacto con el cazador para verificar legalmente al oso y recopilar datos biológicos.

La caza de osos de Nueva Jersey se reinició en 2003 y estuvo inactiva durante décadas, luego de una caída en el número de osos en la década de 1970. Los defensores de la caza dicen que es el método más eficaz para controlar la población de osos y prevenir amenazas a la seguridad humana y la propiedad. Un informe de 2018 de los funcionarios estatales de vida silvestre advirtió que

la población de osos de New Jersey se duplique para 2022.

Murphy, quien hizo campaña con la promesa de cerrar la temporada de osos, anunció un plan la semana pasada para detener cualquier caza futura de osos bajo su supervisión. Ese plan requiere una enmienda al código del estado que elimina la política actual de manejo de osos de las regulaciones.

El Consejo de Caza y Pesca de Nueva Jersey, que tiene la última palabra sobre el código de juego del estado y ha sido el mayor obstáculo de Murphy para cancelar la caza de osos, está

programado para reunirse telefónicamente el martes por la mañana. Los cambios propuestos por Murphy están en la agenda. Los oponentes se comprometen a demandar.

Mientras los cazadores pasaban el día en bosques y campos, los activistas por los derechos de los animales se conectaban a Internet para expresar su disgusto.

Raymond Lesniak, el ex senador estatal demócrata del condado de Union, utilizó una conferencia de prensa de Zoom para anunciar que una coalición de activistas por los derechos de los animales

planea demandar al estado por la composición legal del consejo estatal de caza y pesca. El consejo actualmente consta de 11 miembros: Seis deportistas, recomendados por la Federación de Clubes de Deportistas del Estado de New Jersey, tres agricultores recomendados por la convención estatal de agricultura, el presidente del Comité Asesor de Especies en Peligro y No Caza del estado y una persona con experiencia en gestión de tierras y conservación de suelos.

Brian Hackett, director estatal de la sucursal de New Jersey de la

(Pasa a la Página 12)